"Vamos a construir con priistas de bien"

MARKO CORTÉS, dirigente del PAN, señaló que la confianza en el PRI "está rota"; si la coalición se rompe, será por sus actitudes, le revira Rubén Moreira

Por J. Butrón, Y. Bonilla y M. Velázquez

EL DIRIGENTE nacional del PAN, Marko Cortés, aseguró que, como la confianza con la dirigencia del PRI está completamente rota, porque "quien traiciona e incumple, puede hacerlo muchas veces más", su partido va a construir con los militantes priistas "de bien", lo que generó la respuesta del tricolor, que le recomendó "mesura" al líder partidista.

"Se incumplió la plataforma; por supuesto que no hay confianza con la dirigencia del PRI, pero entendemos que la dirigencia no son sus militantes, vamos a construir con los militantes de bien. Este es un momento de definiciones, pero está completamente dañada la relación", afirmó el panista en conferencia virtual.

Ratificó que toda su bancada en el Senado votará contra la extensión de la presencia de las Fuerzas Armadas en las calles hasta 2028, y precisó que esperarán la votación para decidir si continúa la alianza Va por México o se suspende definitivamente, y por lo pronto, está pausada.

En respuesta, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, acusó que si la alianza Va por México llega a su fin, será por "las actitudes" del dirigente panista, quien dijo que buscará negociar con algunos priistas para mantener la coalición.



POR SUPUESTO que no hay confianza con la dirigencia del PRI, pero la dirigencia no son sus militantes, vamos a construir con los militantes de bien"

Marko Cortés Dirigente nacional del PAN



YO LLAMARÍA a Marko Cortés a la prudencia, a la mesura, a no tratar de interpretar el pensamiento de los priistas"

Rubén Moreira Lider de diputados del PRI

"Yo llamaría a Marko Cortés a la prudencia, a la mesura, a no tratar de interpretar el pensamiento de los priistas. Máxime, cuando las 32 dirigencias estatales le dieron su apoyo a la dirigencia nacional y todos los sectores. Él no puede hacer acuerdos... sería tanto como yo hablar con algunos panistas de muchos estados y brincarlo a él. Tiene que tener más respeto por la dirigencia nacional (del PRI)", expresó.